

## ● **MODELAGE RELAXANT MILLE ET UNE ALTITUDES**

Soin complet du corps à l'huile chaude Menthe & Bergamote pour un moment de détente et lâcher-prise absolu.

60 minutes - 105€

Duo - 200€ (uniquement sur réservation à l'avance et selon disponibilité)

Complete body treatment with Mint & Bergamot hot oil for a moment of absolute relaxation.

60 minutes - 105€

Duo - 200€ (On reservation in advance only and according to availability)

## ● **MODELAGE DÉLASSANT VOYAGE AU COEUR DES FORÊTS VOSGIENNES**

Soin délassant ciblé du dos, des jambes et des pieds à l'huile chaude Sapin pour un retour de randonnée en sérénité.

60 minutes - 95€

Duo - 185€ (uniquement sur réservation à l'avance et selon disponibilité)

Relaxing massage focused on the back, legs and feet with warm fir oil for a return from hiking in serenity.

60 minutes - 95€

Duo - 185€ (on reservation in advance only and according to availability)

## ● **MODELAGE DÉTENTE 30 MINUTES**

Soin relaxant de l'arrière du corps à l'huile chaude de votre choix (Menthe-Bergamote, Sapin ou Neutre)

30 minutes - 50€

Relaxing treatment of the back of the body with hot oil of your choice (Mint-Bergamot, Fir or Neutral)

## ● **SOIN AYURVÉDIQUE "ABHYANGA"**

**(uniquement sur réservation à l'avance et selon disponibilité)**

Soin complet du corps pour un relâchement profond des muscles. Permet de rediriger les énergies et différents fluides du corps, afin de retrouver vitalité et détente.

60 minutes - 120€

(On reservation in advance only and according to availability)

Complete body treatment for a deep relaxation of muscles. Redirect the energies and different fluids of the body, in order to regain vitality.

Tous nos soins sont réalisés à partir de produits certifiés Biologiques et Écologiques. Laboratoire strasbourgeois Phytodia en partenariats avec les producteurs locaux. Non testés sur les animaux.

## **HORAIRES D'OUVERTURE DU SPA / SPA OPENING HOURS**

Tous les jours de 7h30 à 19h30.

Daily from 7:30 am to 7:30 pm

## **POUR RÉSERVER / TO BOOK :**

A l'accueil du spa ou à la réception de l'hôtel  
ou à [spa@chalethotel-lecollet.com](mailto:spa@chalethotel-lecollet.com)

At the spa reception or at the hotel reception

## **SOINS / CARE**

Merci de **respecter la ponctualité** et de vous présenter à l'accueil du spa **5 à 10 minutes avant votre soin.**

**Tout retard** sera déduit de votre temps de soin.

Nous nous engageons, en cas de retard de notre part, à respecter le temps de soin dans son intégralité.

**Un questionnaire de santé** obligatoire vous sera remis à remplir avant le début du soin.

**Les durées indiquées** incluent l'installation en cabine.

**Un sous-vêtement jetable** sera mis à votre disposition pour les soins et massages du corps si vous le souhaitez.

**Pour tout changement ou en cas d'annulation de soin, nous vous prions d'informer par E-mail le Spa au minimum 48h avant celui-ci.**

**Au-delà de ce délai ou en cas d'absence, la totalité de la prestation sera facturée ou votre bon cadeau sera échu.**

Please respect the punctuality and come to the reception of the spa 5 to 10 minutes before your treatment.

Any delay will be deducted from your care time.

We commit ourselves, in case of delay on our part, to respect the care time in its entirety.

A mandatory health questionnaire will be given to you to complete before the start of your treatment.

The times indicated include installation in the cabin.

A disposable underwear will be available for body treatments.

For any change or cancellation of treatment appointment, we ask you to inform the Spa by email at least 48h before.

After this period or in case of absence, the total amount of reserved treatment will be invoiced to you.

## **ÉTAT DE SANTÉ / HEALTH CONDITION**

**En cas de doute sur votre état de santé,** veuillez consulter votre médecin traitant avant toute réservation. Le Spa est un univers non médicalisé et tous les soins qui y sont dispensés ont pour seul but votre bien-être.

In case of doubt about your health, please consult your doctor before reservation. The Spa is a non-medical universe and all the treatments that are provided there are for the only purpose of your well-being.